



Communiqué de presse

Arnaud Poitou élu président de la Conférence des directeurs des Grandes Ecoles des Pays de la Loire

La Conférence des Directeurs des Grandes Écoles des Pays de la Loire (CRGE PDL) a élu son nouveau bureau et son président lors de son assemblée générale et son conseil d'administration du 8 janvier 2019.

Arnaud Poitou, Directeur de l'École Centrale de Nantes a été élu président pour les deux prochaines années.

La CRGE Pays de Loire est une association qui a pour objet de favoriser la synergie entre les Grandes Écoles des Pays de la Loire et de concerter leurs actions dans les champs d'activités se rattachant à leurs missions. Elle favorise la promotion des Grandes Écoles de la région des Pays de la Loire et de leurs valeurs partagées et est également le correspondant régional de la Conférence des Grandes Écoles (CGE).

Le nouveau bureau présidé par Arnaud Poitou est composé de :

Anne Beauval (Vice-Présidente), IMT Atlantique
Jean Quesada (Vice-Président), ENSAM Angers
Christian Dautel (Vice-Président), ENSA
Dominique Vollet (Trésorier), Agrocampus Ouest
Christophe Rouvrais, ESAIP Angers

Arnaud Poitou ajoute : « Ce mandat réengage la CRGE dans l'organisation d'un ensemble d'écoles qui dans leur diversité participent à l'excellence de l'enseignement supérieur des pays de la Loire »

À propos de Centrale Nantes

Membre du Groupe des Écoles Centrales, Centrale Nantes est une grande école d'ingénieurs fondée en 1919. Elle délivre des diplômes d'ingénieurs, des étudiants de masters et de doctorats à l'issue de parcours académiques basés sur les développements scientifiques et technologiques les plus actuels et sur les meilleures pratiques du management. La recherche et la formation à Centrale Nantes s'organisent autour de 3 grands enjeux de croissance et d'innovation : manufacturing, transition énergétique et santé. Avec des plates-formes de recherche allant de la simulation numérique à l'expérimentation sur des prototypes pouvant aller jusqu'à la taille réelle, et un incubateur de 20 ans d'expérience, l'école dispose de deux outils majeurs pour l'innovation et la création, en prise avec le monde économique. Centrale Nantes vise à promouvoir son enseignement et sa recherche au niveau international grâce à une centaine de partenariats avec des universités prestigieuses à travers le monde.

Créée en 1919, l'École Centrale de Nantes compte sur son campus de 16 ha 2410 étudiants dont 1440 élèves-ingénieurs, 170 élèves-ingénieurs en formation continue et par apprentissage (ITI), 270 doctorants, 430 Masters, 100 Bachelors et Foundation Master.

Pour plus d'informations : www.ec-nantes.fr

Médiathèque : <https://phototheque.ec-nantes.fr/> / [@CentraleNantes](https://twitter.com/CentraleNantes)

Contact presse :

Centrale Nantes - Emilie Demange – 02 40 37 16 90 – emilie.demange@ec-nantes.fr